

## Carlos Negro se reunió con el Sindicato Policial para abordar inquietudes sobre la salud mental de los agentes

Principal



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 132
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 109	Puntaje: 3.5

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carlos-negro-se-reunio-con-el-sindicato-policial-para-abordar-inquietudes-sobre-la-salud-mental-de-los-agentes\\_15637.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/carlos-negro-se-reunio-con-el-sindicato-policial-para-abordar-inquietudes-sobre-la-salud-mental-de-los-agentes_15637.php)

# CARLOS NEGRO SE REUNIÓ CON EL SINDICATO POLICIAL PARA ABORDAR INQUIETUDES SOBRE LA SALUD MENTAL DE LOS AGENTES

*Principal*

*Carlos Negro se reunió con el Sindicato Policial para abordar inquietudes sobre la salud mental de los agentes*

**Carlos Negro mantuvo un encuentro con el Sindicato Policial para discutir preocupaciones relacionadas con el bienestar mental de los efectivos.**

# **El Ministro Carlos Negro se Reúne con el Sindicato Único de Policías del Uruguay**

Este viernes, el designado ministro del Interior, Carlos Negro, recibió a una delegación del Sindicato Único de Policías del Uruguay (SUPU).

Durante la reunión, se abordaron diversas inquietudes relacionadas con las condiciones laborales y el bienestar de los funcionarios policiales.

## **Principales Inquietudes Presentadas**

Entre los temas tratados destacaron cuestiones como la vivienda, el salario, el servicio 222 y, en particular, la salud mental de los policías.

Ricardo Gonzalez, vocero del SUPU, enfatizó la importancia de priorizar la salud mental, afirmando que “tendría que ser la primera política del Ministerio del Interior: cuidar la salud de los que nos cuidan debería ser primordial”.

## **Divergencias Sobre la Gestión en Salud Mental**

En relación a la gestión de Julio César Rappa al frente de Sanidad Policial, Gonzalez expresó su desacuerdo, señalando que el funcionamiento del hospital no satisface las necesidades de atención en salud mental, especialmente en lo que respecta a los tiempos de espera.

“Tenemos nuestros reparos, tal vez no lo viene haciendo de la forma en que desde el sindicato creemos que se tienen que abordar ciertos temas”, concluyó.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

**CARLOS NEGRO SE  
REUNIÓ CON EL  
SINDICATO POLICIAL  
PARA ABORDAR  
INQUIETUDES SOBRE LA  
SALUD MENTAL DE LOS  
AGENTES**

*Carlos negro se reunió con el sindicato policial para abordar inquietudes sobre la salud mental de los agentes*

## Tags

mantuvo, sindicato, encuentro, bienestar, interior, uruguay, ministro, discutir, preocupaciones, inquietudes, policial, gonzalez

## Noticias relacionadas

**5.0 \*** *Carlos Negro se reunió con representantes de Cofe para abordar la preocupante situación del sistema carcelario en el país*

**4.6 \*** *Álvaro Delgado dialogó con representantes del Sindicato Policial y respaldó la implementación de allanamientos nocturnos*

**5.0 \*** *Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora*

**4.4 \*** *Sindicato enfatiza a las autoridades la urgencia de implementar acciones para el apoyo a la salud mental*

**4.3 \*** *Andrés Ojeda propone siete iniciativas clave para fortalecer la salud mental y prevenir adicciones, suicidios y homicidios*

**3.6 \*** *Salud mental: cómo podemos mejorar nuestra respuesta colectiva ante el desafío social*

**4.0 \*** *Reunión clave: sindicato policial y Ministerio del Interior abordan la problemática de los allanamientos nocturnos*

**4.8 \*** *Guido Manini Ríos se reunió con representantes del sindicato policial para discutir la problemática de los allanamientos durante la noche*

**5.0 \*** *“Crisis de Salud Mental en Uruguay: ¿Cuántas Vidas Más Debemos Perder para que la Sociedad Reaccione?”*

**3.6 \*** *Abrazos y sonrisas marcaron el emotivo encuentro entre Martinelli y el próximo ministro Carlos Negro*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal

Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo